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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．空き家等、環境について  

・村の空き家と遊休農地の調査状況について  

・空き家情報活用制度について  

・空き家改修費補助金について  

2．空き家等に関する条例の制定について  

・条例制定の検討の進捗について  

・村長の空き家等条例の制定の考えは如何に  

3．災害時応援協定について  

・応援内容とその方法はどのような計画か  

・遠隔地域との協定締結を提案するが如何に  

4．リニア中央新幹線に関わる請願について  

・リニア笛吹市工事現場視察実施請願について  

2 川野  孝子  1．村政に対しての抱負について  

・就任 2 ヶ月村政に対しての思いは  

・職員の指導､教育についてどう取り組むか  

2．正規職員の給与削減について  

・今定例議会中に条例改正はあるのか  

3．天竜川架橋の実現に向けて   

・架橋の実現性を現時点でどう受け止めているのか  

・豊丘村長として県へ独自の働きかけはしているのか  

・県道の付け替えが大きな壁とみるが  

・豊丘村として今後､実現に向けてどのように働きかけるか  

3 片桐  秀人  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1．障害者優先調達推進法の施行に伴う村の対応について  

・村の現況はどうなっているか  

・法施行に伴う村の方針について  

・法施行に伴う目標額について  

・優先発注､優先契約の現状について  

・入札参加資格条件に障害者雇用率達成企業選定は  

2．介護予防における一次予防事業について 

・ミニデイの現況について  

・ミニデイの送迎に係るリスクについて  

・通所介護事業 (はつらつ )の現況について  

・通所介護事業の委託先の拡大の検討は出来ないか  
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(片桐  秀人 )  

 

・独居､高齢者世帯への支援施策の現況について  

3．学校の耐震化について  

・全校舎､設備等の耐震対策の状況について  

・各調査､対策の時期､実施方法､費用額は  

4 原 健治  1．凍霜害について   

・被害の実態は  

・今後の対応策は  

2．国民健康保険について 

・補正予算について  

・基金について  

5 酒井 浩文 

 

 

 

1．村の防災対策について  

・協働の防災対策の基本的な考えは  

・地震被害想定の見直しに対する村の対応は  

・災害に対応できる防災教育の充実を  

2．同報無線・広報について  

・朝に時報を追加できないか  

・ 15： 00 のラジオ体操の実践状況は  

6 大原千賀子  1．公共交通について  

・福祉タクシー利用状況､前年対比等は  

・村営バス路線について  

2．だんＱくんについて  

・だんＱくんの反響 (村内､県外 )は､それによる経済効果は  

・今度どんな活動をしていくのでしょうか  

7 片桐眞理子 

 

 

 

1．犯罪被害者支援について  

・被害者補償制度について  

・相談窓口体制について  

・民間支援団体への負担金支援について  

2．運動を通しての体力づくりについて  

・全村あげてのスポーツイベントで運動のきっかけづくりを  

・小中学生の体力テスト運動習慣の現状について  

・介護予防につながる体力づくりの施策は  

8 片桐 義憲  1．リニア対策室の今後の組織について  

9 井原 康明 1．最近の不法投棄の状況について  

・推移や効果について  
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(井原  康明 )  ・投棄物の内容について  

・費用軽減の検討について  

2．小型家電リサイクル法導入について  

・業者認定について  

・当村の導入意志について  

・現在の住民希望や廃業状況をどう受け止めるか  

10 

 

 

 

 

前沢 光昭 

 

 

 

 

1．病児保育の取り組みを  

・必要性について近隣町村と検討して見たのか  

・病院側との相談はしたのか  

2．健康推進委員の活動について  

・今年度の事業展開は  

・住民への意識づけについて  

11 松下 亨  1．村民による地域づくりの枠組み等について  

・前年度の「村長としゃべらまい会」の開催状況は  

・住民参加に関る自己評価と今後の進め方は  

・自治基本条例 (仮称 )の制定は  

・村民意識調査は考えないか  

2．環境保全対策の現状と改善策について  

・空き家､廃屋問題の検討状況は  

・悪臭に関る規制基準と防止対策は  

・橋梁等公共施設に関る景観阻害の対策は  

・農地周辺で見かける倉庫用車両対策は  

12 唐澤 啓六  1．防災対策について  

・避難所の耐震対策について  

2．介護支援の一層の充実を  

・施設利用者の負担軽減対策について  

13 松村 正三  1．保育所等の教育委員会への移管について  

・組織再編のねらいは  

・再編の時期は  

・実施に向けての協議等練り上げの進捗は  

・問題点､難点は  

・１園１園長制は必要か  

 


